

http://www.perspectivasur.com/2/nota_1.php?noticia_id=47667

ACTUALIDAD

Cuidadoras domiciliarias de adultos mayores

En Varela se llevó a cabo la graduación de la segunda promoción perteneciente al Taller de Formación para Cuidadores Domiciliarios dictado por la comuna en conjunto con el Ministerio de Desarrollo Social de la Nación y la Universidad de Tres de Febrero.



En esta oportunidad, veintitrés vecinas obtuvieron su diploma durante una ceremonia efectuada en el Polideportivo "La Patriada". El curso, cuya extensión es de cinco meses, instruyó a miembros de la comunidad para mejorar la calidad de vida de los adultos mayores, las personas con discapacidad y quienes sufren patologías crónicas o terminales brindándoles atención en sus hogares.

"Vamos hacia un país con una cantidad creciente de adultos mayores", pronosticó el Secretario de Desarrollo Social y Participación Comunitaria, Manuel Passalacqua y remarcó la importancia de la capacitación para evitar la institucionalización de las personas mayores. "Estas acciones tienen que ver con entender al adulto mayor como un sujeto de derecho", subrayó.

Publicada 17/10/15